



Rülke: Es ist auffällig, wie oft grün-rote Mitarbeiter der Landesregierung über Facebook zu Ausfälligkeiten neigen

Zu einem missglückten Beitrag des Landesmarketing auf Facebook über den Kirchentag, wofür sich die Verantwortlichen entschuldigen mussten, sagte der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Hans-Ulrich Rülke**:

„Es ist auffällig, wie oft grün-rote Mitarbeiter der Landesregierung über Facebook zu Ausfälligkeiten neigen. Man denke nur an Herrn Rousta. Die Regierungsspitze wäre gut beraten, ihre Mitarbeiter zum Arbeiten anzuhalten, statt über Facebook Absonderlichkeiten zu posten.“